"El futuro de las Casas Regionales está en los jóvenes y en su labor a favor del mantenimiento de nuestras tradiciones"

manchegos han tenido la oportunidad de conocer numerosos lugares de esta maravillosa Región.

En 2007, 45.000 ciudadanos castellano-manchegos tuvieron la oportunidad de disfrutar de este programa y este
año se ha incluido en él la visita al Parque Minero de Almadén, cuyas obras, en opinión
de Luis Miguel, han sido una
magnífica idea para dar a conocer la historia de Almadén,
ligada a su mina de extracción
de mercurio, saldando así una
deuda de reconocimiento contraída con esta localidad.

Muestra de Teatro

Uno de los acontecimientos culturales más importantes que celebran las Casas Regionales de España es la Muestra de Teatro, que en la mayoría de sus ediciones ha tenido lugar en Almagro, y José Luis Casas, presidente de la Confederación de Casas Regionales y Provinciales de España, ha transmitido en numerosas ocasiones una gran satisfacción por que este certamen continúe celebrándose en ese municipio castellano-manchego.

Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha existe una implicación al máximo nivel con esta Muestra de Teatro, que cuenta ya con veintitrés ediciones.

De momento, se está procurando lograr una amplia representación de todas las Casas de España "para que el Corral de Comedias siempre cuente con el mayor calor humano posible", anhela, precisando que con este fin se intentará que estos grupos vengan acompañados de los socios de sus respectivas Casas Regionales.

Con motivo de la celebración del XXV aniversario de esta Muestra, que se conmemorará el año próximo, Luis Miguel Maza ya ha transmitido al presidente de la Confederación de Casas Regionales en España el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha para colaborar especialmente en la celebración de las bodas de plata de este certamen



Luis Miguel Maza ha dedicado toda su vida a defender las libertades y derechos de los ciudadanos y para conseguir en España la tan ansiada democracia.

Gran apego a las raíces

Para Luis Miguel Maza ha sido una grata sorpresa comprobar cómo los castellanomanchegos que residen fuera de nuestra Comunidad Autónoma, que en algunos casos viven a muchos kilómetros de su lugar de nacimiento, continúan muy apegados a sus raíces, visitan sus pueblos y ciudades en la primera ocasión que tienen, muchos de ellos con el propósito de volver algún día.

La gran mayoría de los hijos de los socios de las Casas Regionales han nacido ya fuera de Castilla-La Mancha, pero acompañan a sus padres en las frecuentes visitas que hacen a la tierra de sus antepasados, por la que también sienten un cariño especial.

Luis Miguel Maza confía en que estos jóvenes vayan participando en las actividades de las Casas Regionales cada vez más, a medida que vayan cumpliendo años.

Ño obstante, se está intentando promover e incentivar la participación de la juventud "porque en ellos está el futuro de estos centros y en su labor a favor del mantenimiento de nuestras tradiciones", argumenta.

Por ello, en sus visitas a las Casas Regionales, siempre transmite la idea de que hay que hacer un esfuerzo añadido por atraer a los jóvenes, buscando actividades que les ilusionen y que motiven su participación activa.

Apoyo al medio rural

La política del presidente Barreda tiene entre sus prioridades fijar la población en el medio rural. Para ello, el Gobierno regional está dotando a

La Muestra de Teatro, que el próximo año cumplirá su XXV aniversario, es uno de los acontecimientos más importantes que celebran las Casas Regionales en España. Foto: Plaza de Almagro, ciudad que ha acogido la mayoría de las Muestras.

